
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

N’oubliez pas d’inscrire vos enfants au catéchisme (Mardi 17h00),  
parlez-en autour de vous. Catéchèse pour adultes aussi ! 

Préparation au baptême, communion, confirmation. 
 

Mardi 1er Novembre : 10h00 et 18h30 Messe de la Toussaint 

Mercredi 2 Novembre : 18h30 Messe pour les défunts 
Dimanche 6 novembre, notre messe paroissiale sera radio-diffusée en 

direct sur Radio-Maria France https://radiomaria.fr                                

Mardi 8 novembre : 2e journée 60 ans et + (9h-16h) 

 Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale  
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

Lundi de 19h30 à 20h45 : groupe biblique 
ecolecathedrale@adm13.fr 

Evangile  
selon saint MARC 
Un secret d’amour 
avec le père Pierre Dumoulin 
à Sainte-Rita 

24 oct., 7, 21 et 28 novembre, 
5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023 

 
Seigneur Jésus, je suis petit et tu l’es aussi,  

je suis faible et tu l’es aussi, je suis homme et tu l’es aussi. 
Toute ma grandeur n’est que petitesse,  

toute la force n’est que faiblesse,  
toute ma sagesse n’est que folie devant toi ! 

Je courrai vers toi, Seigneur, toi qui guéris les infirmes,  
fortifies les faibles et redonnes joie aux cœurs affligés.  
Je te suivrai, Seigneur Jésus. Apprends-moi l’humilité,  

toi qui es « pauvre et humble de cœur ». 

Paroisse Sainte-Rita  

des Trois Lucs 
366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 

 

DIMANCHE 23 octobre 2022 
   (30e dimanche du Temps Ordinaire) 

 

 

Qui s’élève sera abaissé ; 
qui s’abaisse sera élevé. 

Il ne faut certainement pas déduire de cette phrase que Jésus veuille nous 
présenter Dieu comme le distributeur de bons ou de mauvais points, le 
surveillant général de notre enfance. Jésus fait un constat, mais un constat très 
profond : il nous révèle une vérité importante de notre vie. S’élever, c’est se 
croire plus grand qu’on est, c’est le cas du pharisien : et il se voit en toute bonne 
foi comme quelqu’un de très bien ; cela lui permet de regarder de haut les autres, 
et en particulier ce publicain peu recommandable. 

Luc le dit bien : « Jésus dit une parabole pour certains hommes qui étaient 
convaincus d’être justes et qui méprisaient tous les autres ». Cela  peut nous 
arriver à tous, mais justement, c’est là l’erreur : celui qui s’élève, qui se croit 
supérieur, perd toute chance de profiter de la richesse des autres ; vis à vis de 
Dieu, aussi, son cœur est fermé : Dieu ne forcera pas la porte, il respecte trop 
notre liberté ; et donc nous repartirons comme nous sommes venus… Cela veut 
dire que le mépris pour les autres, quels qu’ils soient, nous met en grand danger! 
Le mépris nous rabaisse, en somme. 

S’abaisser, c’est se reconnaître tout petit, ce qui n’est que la pure vérité, et donc 
trouver les autres supérieurs ; Paul dit : « considérez tous les autres comme 
supérieurs à vous-mêmes » ; c’est vrai, sans chercher bien loin, tous ceux que 
nous rencontrons ont une supériorité sur nous, au moins sur un point… et si 
nous cherchons un peu, nous découvrons bien d’autres 
points. Et nous voilà capables de nous émerveiller de 
leur richesse et de puiser dedans ; vis-à-vis de Dieu, 
aussi, notre cœur s’ouvre et Il peut nous combler. Pas 
besoin d’être complexés : si on se sait tout petit, pas 
brillant, c’est là que la grande aventure avec Dieu peut 
commencer. Au fond, cette parabole est une superbe 
mise en images de la première béatitude : « Heureux 
les pauvres de cœur, le Royaume des cieux est à eux ». 
(Marie-Noëlle Thabut)  


